

R.S.ENVERMEU : Tennis de table

Une reprise réussie !



Une vingtaine de joueurs étaient présents pour la reprise de l'entraînement.

Depuis mercredi dernier (le 5 septembre), la Raquette Sportive Envermeudoise a repris son activité. Une reprise réussie car pas moins de 20 joueurs s'étaient donnés rendez-vous pour taper la petite balle de celluloid. Si vous aussi vous désirez jouer au tennis de table en loisirs ou en compétition, venez rejoindre les « Raquettistes » envermeudois.

Le club dispose d'un équipement idéal pour la pratique du tennis de table à salle des sports d'Envermeu, situé rue du Général De Gaulle.

Les entraînements se déroulent le mercredi de 17h30 à 19h00 pour les jeunes et de 19h00 à 20h30 pour les adultes (d'autres créneaux horaires sont disponibles pour le jeu libre). Ils sont dirigés par Matthieu Lefort, entraîneur diplômé d'un brevet d'état.

Cette saison en compétition, l'équipe fanion composée de six joueurs évoluera en départementale 1. Pour la reprise du championnat le samedi 22 septembre, les locaux se déplaceront en région rouennaise, à Mt St Aignan. Trois autres équipes sont engagées : l'équipe réserve en départementale 3, l'équipe 3 en départementale 4 et une équipe jeunes en minimes/cadets.

Inscriptions et renseignements aux heures des entraînements ou par téléphone auprès de son président Alain MULOT au 02.35.04.57.52 ou pour plus d'infos, consultez le site Internet : www.rsenvermeu.com